

APOSTOLOS



MESSAGERS DE LA BONNE NOUVELLE

n°11 28 nov 2020

AU RESEAU DU CATECHUMENAT DE L'ESPACE MISSIONNAIRE DE TULLE

Vivre l'Avent !

Le temps de l'Avent s'ouvre quatre dimanche avant Noël. Advent vient du latin *adventus* qui signifie venue, avènement. En effet, pendant cette période, les chrétiens se préparent intérieurement à la venue de Dieu sur terre et à célébrer Noël. C'est un événement inouï, et décisif pour l'humanité, puisque Dieu s'est fait homme parmi les hommes : de sa naissance à sa mort sur la Croix, il a partagé en tout la condition humaine, à l'exception du péché. Chacun est appelé à la vigilance et au changement de vie. La parole des Prophètes, qui retentit en chaque liturgie dominicale de l'Avent, redit la nécessité de la conversion et de la préparation du cœur, comme le rappellent également les autres lectures de la messe. Le début de l'Avent marque aussi l'entrée dans une nouvelle année liturgique



: celle-ci commence chaque année avec ce temps de préparation à Noël, pour s'achever une année plus tard à la même période.

L'Avent, comme l'ensemble du calendrier liturgique catholique, aide les fidèles à revivre les grands événements de la vie et de l'enseignement du Christ, en particulier de sa naissance (Noël) à sa Résurrection (Pâques). L'Église relit et revit donc « tous ces grands événements de l'histoire du salut dans » l'aujourd'hui » de sa liturgie ».

AGENDA

- Dimanche 6 décembre**
11h Baptême de Benjamin à Seilhac
16h Réunion Zoom sur l'histoire de l'Eglise
- Dimanche 6 décembre**
11h Cathédrale messe animée par le groupe de musique
- Dimanche 3 janvier**
Fête de l'Épiphanie
11h à la Cathédrale, entrées en catéchuménat.
12h - 15h Galette des rois

Sommaire :

- P.1 VIVRE L'AVENT
- P.1 L'ANNEE LITURGIQUE
- P.2 RÉUNION ZOOM 13 DECEMBRE
- P.2 RETROUVAILLES 3 JANVIER
- P.2 UN LIVRET DE L'AVENT
- P.3 ENTRER EN AVENT

Les périodes de l'année liturgique

- Temps de l'Avent (4 semaines).
- Temps de Noël et de l'Épiphanie, de la fête de Noël au baptême du Christ.
- Le temps ordinaire débute au baptême du Christ.
- Temps du Carême, commence le mercredi des Cendres.
- Temps pascal de Pâques à la Pentecôte.
- Suite du temps ordinaire jusqu'à la fin de l'année liturgique, le dimanche du Christ roi.



Rencontre zoom sur l'histoire de l'Eglise



Dimanche 6 décembre à 16h

nouveau rendez-vous zoom pour continuer l'histoire de l'Eglise. En particulier sur l'histoire des protestants.

Une invitation zoom sera

envoyé à tous, catéchumènes, confirmands et accompagnateurs? Il vous suffira de répondre à l'heure de la réunion.

Bernard continuera son enseignement.

Dimanche 3 janvier : Retrouvailles pour tous

Catéchumènes, confirmands, accompagnateurs, tous sont attendus à la messe de 8h à la Cathédrale, jour de la fête de l'Epiphanie.

Cette célébration, sera suivie d'un repas avec galette des rois au presbytère ainsi qu'un bref temps d'enseignement sur l'Epiphanie. Bien sûr si les conditions sanitaires le permettront.

Au cours de la messe, Coline et Marcel feront leur entrée en catéchuménat. Adeline et Fabrice recevront l'onction des catéchumènes. Et tous les autres auront une bénédiction toute particulière pour les aider à vivre ce temps de chemin vers les sacrements.



Le rite de l'onction, reçue sur les deux mains : ce rite permet d'aider à franchir de seuils pendant le long temps du catéchuménat. Il a pour but d'affermir le catéchumène dans la foi avec cette huile de force et de protection, de douceur et de conversion. La force du Christ agira dans sa faiblesse pour lutter contre le mal.

Ne vivons pas sans but ni sans destination. Nous sommes attendus, nous sommes précieux. Dieu pour nous a préparé le lieu le plus digne et le plus beau: le paradis.
Pape François

Un livret de l'Avent pour méditer la Parole de Dieu et prier chaque jour jusqu'à Noël.

Réaliser par le Père Bernard, il est un compagnon de route pour vivre cette période d'attente et d'espérance.

Il est joint en format PDF à cet envoi d'Apostolos. Nous pouvons fournir une version papier sur commande. Passer le prendre au presbytère de la cathédrale Nous pouvons aussi vous l'expédier sa formule pour le prix de 4€. Commander sur catho-tulle@gmail.com en donnant votre adresse postale.



Entrer en Avent

Prière

La saison de l'Avent va bientôt frapper nos portes. L'Avent est le moment d'accueillir le Seigneur qui vient à notre rencontre, le temps de regarder vers l'avenir, et pour nous préparer au retour du Christ. Accueillons l'Avent avec amour, paix. Au nom de Jésus. Amen
En réponse à [@Pontifex_fr](https://twitter.com/Pontifex_fr)

Entrer en Avent, c'est accepter de n'être plus ce petit soldat qui court sur son rempart intérieur pour colmater chaque brèche des murailles.

Entrer en Avent, c'est consentir à entrer dans le vrai mouvement de la vie spirituelle : celui d'être là, pour accueillir la vie qui vient, Dieu lui-même. Et ne pas vouloir être le maître de ce mouvement-là.

Entrer en Avent, c'est se savoir profondément travaillé à l'intime de soi, mystérieusement attiré par un appel à naître et à renaître.

Entrer en Avent, c'est n'être ni rassasié ni repus, mais se mettre à l'écoute de ce qui murmure – ou crie – au fond de soi et appelle à se dire.

Entrer en Avent, c'est Le regarder venir et s'approcher, avoir le visage, le cœur et l'être tournés vers cette rencontre, la découvrant comme la rencontre la plus importante de son existence.

Entrer en Avent, c'est demeurer à cette place-là, et ne pas s'y dérober au nom de fausses urgences et de gratifiantes sollicitations.

Entrer en Avent, c'est rassembler ce qu'il faut au seuil de l'hiver, pour les grandes traversées intérieures qui de Noël à Pâques, conduisent aux vrais passages.



Entrer en Avent, c'est accepter de tâtonner parfois dans l'obscurité, et de marcher vers l'étoile sans se tromper de lumière dans la nuit froide et clinquante de décembre.

Entrer en Avent, c'est refuser d'avoir une « âme habituée », ne se décourager ni de soi, ni des autres, ni de Dieu, se réjouir d'être en route et découvrir qu'on n'y est pas seul.

Entrer en Avent, c'est laisser ce qui encombre et alourdit la vie et le cœur, pour ne garder que l'essentiel, les vrais trésors, demain, à offrir au Roi.

Entrer en Avent, c'est ne pas se désoler de savoir si peu et si mal aimer, mais se réjouir profondément d'être sans cesse rattrapé par un amour étonnamment capable de faire battre de manière plus juste et vraie le cœur de sa v i e .

Entrer en Avent, c'est faire aujourd'hui ce que l'on peut, savoir que le reste ne nous appartient pas, et que l'essentiel nous sera donné.

Père François Boëdec, jésuite.



Retrouve les tweets
du Pape François sur
https://twitter.com/Pontifex_fr

